

Cuba denuncia resolución sobre elecciones en Venezuela



El pueblo venezolano junto a su presidente, Nicolás Maduro (C). Foto: Archivo/ Xinhua

La Habana, 15 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez denunció este jueves los intentos de la Organización de Estados Americanos (OEA) de imponer una resolución sobre el proceso electoral en Venezuela.

En su cuenta de X, el canciller condenó el documento emitido porque mantiene el mismo carácter injerencista que los anteriores intentos de resolución sobre el tema.

“Llamamos a abstenerse de promover acciones que generan inestabilidad y violencia en ese país”, declaró Rodríguez.

Países miembros de la OEA discutieron otra resolución en la que vuelven a pedir al Consejo Electoral Nacional la entrega de los resultados oficiales de las pasadas elecciones del 28 de julio, una revisión independiente de los mismos y detener las supuestas violaciones a los derechos humanos en Venezuela.

El 31 de julio, tres días después de los comicios en la nación suramericana, el Consejo Permanente se dio cita en Washington para una sesión extraordinaria en la que se analizará esta situación y exigía la

entrega inmediata de las actas y una verificación integral de los resultados en presencia de organizaciones de observación independientes.

Sin embargo, la resolución terminó fracasando, obteniendo solo 17 votos de los 18 que requería para ser aprobada. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362931-cuba-denuncia-resolucion-sobre-elecciones-en-venezuela>



Radio Habana Cuba